
入职报告的格式
报告，汉语词语，公文的一种格式，是指对上级有所陈请或
汇报时所作的口头或书面的陈述。大家想知道怎么样才能写
一篇比较优质的报告吗？下面是我给大家整理的报告范文，
欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

入职报告的格式篇一

我叫唐三藏，又名唐僧。根据大唐工作安排，我奉命到西天
拜佛求经。贫僧率4名徒弟历时14年，行程十万八千里，经历
九九八十一难，终于取得了我佛大乘真经，圆满地完成了这
次取经任务。取经过程中，我们师徒4人严格按照佛祖指示，
牢记职责使命，明确任务分工，爬山涉水，斩妖除魔，涌现
出了大量好人好事和可歌可泣的动人事迹。一路上降魔无数，
转移解救被困群众4万余人，捣毁妖怪聚点48处，感化、转化
各路魔王128人次，除八戒同志外其余3人先后拒绝各类美女
诱惑240余次（其中，当面拒绝200余次）。我们之所以能取
得真经，主要得益于我佛如来的精心策划，得益于在观音菩
萨的具体指导，得益于唐王陛下的大力支持，得益于悟空、
悟能、悟净三位徒弟的精心保护，得益于各路神仙的积极配
合。下面，我将取经工作开展情况向陛下作以汇报。

圆满完成，专门成立了由我挂帅，大徒弟孙悟空任组长，二
徒弟猪八戒任副组长，三徒弟沙僧任成员的领导小组，加强
了对此项工作的组织领导。

二是过程加速转变。受领取经任务后，我就开始了从一
个“当一天和尚撞一天钟”的小僧到一个取经人的转变。不
但自己转变，也要让徒弟们、妖魔鬼怪转变。大徒弟孙行者，
生性刁蛮，出身荒山野岭，不识大体，有前科，曾大闹天宫，
使玉帝不得安宁，也曾在佛祖手上小便，严重影响佛门声誉，
要使他转变是十分困难的。在观音菩萨的直接领导下，我救



他于五指山下，给他念我佛的经文，让他认识到错误的严重
性，经过我的耐心说服教育和每天三十遍紧箍咒之后，就服
服帖帖地留在了我的身边，并成为我的得力助手。二徒弟猪
八戒，曾为天篷元帅，生活作风有过问题，因调戏嫦娥被贬
下界。我在高老庄收他为徒，给他讲空即色、色即空的道理，
动之以情，晓之以理，使他有了很大转变。虽然在途中对个
别女同志还存在言语冲动等过激行为，但没有造成严重后果。
剖析问题根源，也只是因为他六根未净，外界影响太深所致，
况且都是背着我干的，我并不知情。三徒弟沙悟净，本是天
上卷帘大将，因工作标准不高，摔坏玉帝酒杯，被贬流沙河，
心中充满怨气。看在他把前边取经人都吃掉的份上收他为徒，
使他从吃取经人的妖怪转变成一个取经人。我也常给他讲别
和领导过不去的道理，加速他转变。

他们讲道理，使他们明是非，知罪过。（具体事例太多，从
略。）只有那些顽固不化或者是有背景后台比较硬的还一时
执迷不悟，但结果那些执迷不悟的已被我所铲除，有背景的
均已遣返给原主人。声明一点，我不曾动他们半根毫毛。

四是严格实施奖惩。没有严格的纪律就不会有内部的团结，
奖惩不分明就不能服众。取经路上该奖的就奖，该罚的就一
定要罚！奖的时候可以让多吃点、多喝点、少值个夜班。罚
的时候决不能心慈手软，在三打白骨精时，取消了孙悟空的
取经资格，只因他平时太居功，有越俎代庖之嫌。八戒闹分
家的时候，及时叫悟空给他一点教训，让他认识到危害团结，
有害健康，使他的思想和行动统一到共同取经上来。

五是做到遵纪守法。在取经的路上所受到的钱、权、色的诱
惑具体事例太多，不胜枚举。我能够牢记大唐党委、首长的
指示要求，做到不为金钱、权力、女色所动。一共拒金银十
五万八千六百五十四两七钱，拒权七十六次，拒女色前面讲
过了是两百四十余次，其中当面拒绝（个别在床边拒绝）的
就有两百次之多。那些都是过眼云烟，不是我所需要之物，
虽然说在取经的路上没有金钱是万万不能的，可我仍坚持靠



化来的斋饭度日。后来又听说有人以我的名义擅自收受财物，
可都是在我不知道的情况下进行的，我并不知情。如果让我
发现是谁，我会从严处理。尤其是在女儿国，国王陛下执意
要嫁给我，并用让出皇位的高官厚禄诱惑我，但我始终牢记
自己的职责使命，推辞了她。

到失身事小，取经事大，这种单纯的思想是十分有害的。深
究根源，主要责任在我，有时候不讲究领导艺术，领导方法
简单粗暴，官僚思想严重，不能采纳群众的正确意见。二是
管理不够严格。3名徒弟都有一些本事，经常一溜就是几千公
里，管控难度比较大。尤其是悟空，八小时以外经常跑到天
上、水里找朋友聊天、叙旧，有时还酗酒。3名徒弟，途中还
偷了金蝉子家的人参果，悟空不讲大局，不讲政治，把人参
果树给拔了，严重影响了僧民关系，破坏了取经人的良好形
象。八戒背着我去调戏民女，居然还被菩萨当场捉住。三是
记性不够好。我们把经都取了，却忘了给河里的千年老龟询
问寿命，渡河时被老龟忽悠到水里，导致部分真经受损。

以上是我在取经途中的几个方面，不能代表全部。我的成绩
远远不止这一点。顺便说一点，在贫僧的指挥下，我们师徒4
人广泛开展了为民办实事活动，一路上赢得了群众的广泛赞
誉。

汇报完毕，不足之处，请批评指正。

汇报人：唐三藏

xx年十一月二十三日

入职报告的格式篇二

在即将过去的xx，有很多美好的回忆浮现在脑海里，在店铺的
重视好和培养下，个人取得了很大的进步，同时，也觉得有
很多的不足之处。



一是对于一个经济效益好的店铺来说，一是要有一个专业的
管理者;

二是要有的专业知识做后盾;

三是要有一套良好的管理制度。

作为店铺的一分子，我要做到以下几点：

一、认真贯彻店铺的经济方针，同时将店铺的经营理念及策
略正确并及时的传达给每个店员，做好承上启下的桥梁作用。

二、做好店员的思想工作的同时团结店员，充分调动和发挥
店员的工作积极性，了解每位店员的优美所在，并发挥其特
长，做到另才适用，增加增强本店的凝聚力，使之成为一个
团结的集团。

三、通过各种渠道了解同行信息，了解顾客的消费心里及习
惯，做到知己知彼，心中有数，使我们的工作有针对性，从
而避免因此而带来的不必要的损失。

四、以身作则做店员的表率，不断地学习提高自己的同时不
断地向店员传输企业文化，教育店员要有全局团队认识，凡
事要从店铺整体利益出发。

五、以热烈周到及细致的服务去吸引顾客，发挥所有店员的
主动性和积极性，为店铺创造更多更好的业绩!新的一年即将
来临，成绩只能代表过去，我将以更精湛娴熟的业务，同时
在店铺的领导下来治理好我们枞阳店!力争在xx年再创佳绩!

入职报告的格式篇三

1.语言的陈述性



工作报告的内容主要是向上级汇报工作，其表达方式以叙述、
说明为主，在语言运用上要突出陈述性，把事情交代清楚，
充分显示内容的真实和材料的客观。

工作报告是下级机关向上级机关行文，是为上级机关进行宏
观领导提供依据，一般不需要受文机关的批复，属于单向行
文。

3.成文的事后性

工作报告是在事情做完或发生以后，向上级作出汇报，是事
后或事中行文。

百分网

1.标题 工作报告的标题一般情况下都采用完整式的公文标题，
即由发文机关、事由、文种构成。

2.主送机关 大多数工作报告的主送机关只有一个，即直接上
级机关，一般用上级机关的简称。如果需要同时报送其他上
级机关时，以抄报方式处理。

4.结语 工作报告的结语通常只是一句上行公文的习惯语，可
以作为报告正文的一个组成部分。如“特此报告”等。有的
工作报告也可以无结语。工作报告的结语中，不能带有明显
的期复性词语，如“以上报告，请批复”、“以上报告，请
审批”等，因为报告中是不能夹带请示事项的。

上述参考《应用写作》杂志

百分网

1、减少主动性

无论是报喜还是报忧，只要不是直接指定必须由你来作答，



你就应该少说为佳，不说最佳。在这种情况下减少主动性，
从实施效果上看，往往并不被动。

因为，议论喜与忧本身就是一个是非问题。而爱说是非的人，
不管是说公，还是说私，是议喜，还是论忧，其在企业内、
单位内，往往是不受众人欢迎的人物。更何况那些素质低下
的老板常常混淆黑白，是非难辨，弄不好给你个恩将仇报，
让你得不偿失。

我们常见一些老板和上司，往往在各种场合与员工和下属套
近乎，比如，员工生病老板亲自看望，员工生日老板亲自到
场等类似的行为，都会使员工产生受宠若惊的效应。当然，
从的立场来看，这种行为是必不可少的，因为它有利于造成
一种同舟共济的团结局面。

但是，做为一名员工不能因为自己与老板同舟共济，就可以
放肆地议论企业的功过是非。因为，你的见识和水平往往与
老板的见识和水平存在着差距，假如议论得不合宜或不合老
板的胃口，那么你就有可能因此而获罪于老板。

所以，只有那些在获宠时能够保持冷静和理智的员工、不信
口雌黄的员工，才能被称为受宠不惊、聪明的员工。

事实证明，那些有较大作为、有较大功绩的人，大都是一些
受宠不惊、谨言慎行的杰出人物。

假如老板有兴趣和你一道议论工作的成绩与失误，这时，你
切莫受宠若惊、忘乎所以、纵横议论，把你所有看到的、听
到的、估计的`、猜测的各种有关企业的、老板的喜与忧、信
口开河倒了出来。这是一种不谨慎的表现。

要知道，人在受到上司和老板的宠爱时，往往有夜郎自大的
情绪产生，似乎觉得这个企业就是自己和老板的了，因而会
放开嘴巴评说企业与老板的功过是非。其实不少上司和老板



有时故意宠爱某个员工或下属，他们要的就是这种效果。因
为老板需要掌握员工和下属的心理活动。

百分网

目前对工作报告的管理尚不被重视。然而对于中小型企业来
讲，尤其对于项目的运作，工作报告具有非常重要的使用价
值。定期的工作报告不仅可以总结项目及团队的进展情况，
还可以作为历史性的工作总结，以及作为资料库进行系统的
查阅，在进行其它项目工作时往往会有非常大的帮助。

目前有效管理报告书的软件，如teamoffice,具有任务管理模
块和报告书管理模块。在任务管理模块中可以每天填写工作
报告。而在报告书管理模块中，可以设定日、周、月的定期
报告和不定期报告，并提供多种报告书模块，所有报告书都
将按时间顺序完整保存，给日常的工作带来极大的便利。

百分网

目前对工作报告的管理尚不被重视。然而对于中小型企业来
讲，尤其对于项目的运作，工作报告具有非常重要的使用价
值。定期的工作报告不仅可以总结项目及团队的进展情况，
还可以作为历史性的工作总结，以及作为资料库进行系统的
查阅，在进行其它项目工作时往往会有非常大的帮助。目前
有效管理报告书的软件，如teamoffice,具有任务管理模块和
报告书管理模块。在任务管理模块中可以每天填写工作报告。
而在报告书管理模块中，可以设定日、周、月的定期报告和
不定期报告，并提供多种报告书模块，所有报告书都将按时
间顺序完整保存，给日常的工作带来极大的便利。

入职报告的格式篇四

国内外同类研究进展情况，本项目研究结果与国内外同类研



究的比较。例如：国内、外同类研究进展如何？与我们研究
有什么相同与不同之处，我们研究结果先进在什么地方（不
要写的太多）。

写本研究详细的技术工作内容。研究的对象、使用的先进技
术、做了哪些工作？研究结果是什么？要具体写到应用多少
病例（或动物），治疗组和对照组情况，使用方法，观察时
间及结果。顺序按研究内容重要程度，不按论文发表时间先
后写（要详细，写出难度和工作量）。

研究中所取得的创新点（成果），要逐条写明。创新点是指
在国内外首先提出的新观点、发现的新规律、创建（开展）
的新技术等，要与一般研究结果区别开（具备创新性、先进
性和实用性的结果）。

1该研究结果实际应用情况，包括本单位和推广单位实际应用
情况。例如：临床开展的治疗或诊断新技术项目，要写治疗、
诊断病人数包括本单位和推广应用单位分别写，应用效果如
何。

2发表论文情况：在国外、国内期刊发表的论文数及被引用收
录情况

3参加学术交流情况：参加国内、国外学术会议交流次数，是
否大会发言及权威专家的肯定性评价。

4举办学习班、培训班情况，参加学习人数，培训进修医生数。
培养研究生情况。

入职报告的格式篇五

1、精简文件方面。进一步规范了文件印发流程，文件传送以
政务协同平台报送为主，控制纸质文件印发，对可发可不发
的文件果断精简，20xx年共计精简类文件25个，实现了精简文



件10％的目标。

2、精简会议方面。结合会议提前计划，会前做好充分调查，
对参会人员相同、内容相仿的会议在时间允许的情况下合并
召开，统筹安排会议时间和内容，对需要研究的议题集中安
排，压缩会议时间，提高会议效率，杜绝止议而不决，反复
开会现象。部分信息或简单的事项，均通过微信群或qq群发
布，达到工作传达目的，尽量不召集开会。今年共召开局党
组会20次，局务会15次，会议次数较去年减少15%。

1、纸质公文文件的印发还比较多，需进一步精简，特别是还
存在各类业务工作函来函往的问题。

2、会议议事的统筹性和计划性还不够，还存在随时、随行、
随意开会的现象。

1、严格控制纸质文件，文件传送以电子公文为主；对能通过
传真、函件等文字形式解决问题的，不予发文；能单独发文
的不联合发文；能以部门联合发文或议事协调机构名义发文
的，严格控制升格发文，引导减负工作走深走实。

2、加强会议的统筹整合，减少或合并召开部署单项工作任务
的会议，能以开小会、开短会解决问题的，尽量不开大会，
解决实际问题；能以电话、传真、函件、网络等形式完成工
作任务，或能以书面形式征求意见建议的，原则上不召开会
议。

入职报告的格式篇六

1、领导重视，措施有力

局领导班子对生态工作思想认识到位，清醒地意识到招商引
资是为了促进我县经济社会的快速发展，假如环保出了问题，
就谈不上可持续发展。因此，局领导在大、小会议上多次强



调项目的环保问题是招商质量的一块重要内容，必须牢固树
立环保观念。为此，我局明确规定在进行外资项目审批时，
必须由局“一把手”或分管局长对该项目的环保问题予以审
核。对有污染的项目实行环保一票否决。招商科在赴外招商
时，对环保有问题的项目也是一律不予接洽。这些措施从源
头上杜绝了有污染的外资项目流入。同时，在各级出口名牌
申报、评选和扶持政策兑现时，也把环保作为其中一项重要
指标。

2、提高效能，强化服务

年初以来，我局结合科学发展观学习实践活动的开展，进一
步强化了对外资企业的服务工作，其中很重要的一项就是对
已批外资项目的跟踪服务工作。我们在对外资项目实行一条
龙审批的同时，克服人手不足的困难，积极深入企业，设身
处地地帮助他们搞好建设项目的环境影响评价和环保设施的
设计、保批、建设等工作，受到企业的好评。

3、加强协调，规范管理

一是加强与环保等职能部门的协调，把好招商和项目审批的
源头关。二是加强与经济开发区及经发局等经济管理部门和
镇乡（街道）的沟通，共同搞好已批外资项目的环保管理工
作。三是充分发挥外商投资企业协会的作用，在为外资企业
进行环保建设出谋划策的同时，发挥协会在企业和政府之间
的桥梁纽带作用。

1、土地等要素制约给外商投资项目的环境保护工作带来一定
困难；

2、在外资企业管理上与县经发局存在交叉现象；

3、在对外商投资项目的环境保护管理工作上与其他部门的协
调还需进一步加强。



在外向型经济工作思路中进一步明确“进一步提高招商引资
质量，促进外向型经济的可持续发展”。这就要求我们在生
态农业、绿色环保产品行业招商上多做文章，在通过招商引
资促进我县经济跨越式发展的同时实现可持续发展，为子孙
后代造福。

一要加强与环保职能部门的沟通协调，积极配合县环保局搞
好对外资企业的环保宣传工作，引导他们树立科学发展观，
增强可持续发展意识，使环保观念深入人心。二要加强与经
贸局等部门的沟通，在对外资企业进行环保管理时做到分工
协作。

要进一步健全对外商投资企业的跟踪服务，并且服务工作要
从以往的应急型向经常性、规范性方向转变。在加强监管的
同时，通过提高服务质量来改善我县招商引资的软环境，吸
引外商。另外，要进一步健全与本部门有关的环保资料。


